

LYON 1ER SOLIDARITÉ

Des enfants de Doisneau trouvent refuge dans une autre école



■ Alors que l'école Robert-Doisneau était inaccessible, deux familles sans toit de l'arrondissement, dont quatre enfants, ont occupé le gymnase de l'école Servet la nuit dernière. Photo Alain-Charles FABRE

Deux familles, soutenues par le comité Jamais sans toit, ont passé la nuit dans le gymnase de l'école Michel-Servet.

Les jours se suivent et se ressemblent pour les familles sans toit, en quête de chaleur pour leurs enfants scolarisés dans les écoles de l'arrondissement.

Ce jeudi soir à 17 h 45, la police municipale et des agents d'une société privée ont bloqué toutes les entrées de l'école Robert-Doisneau. Les familles se sont réfugiées à l'école Michel-Servet, aidées par le comité Jamais sans toit.

Comme les autres jours de la semaine, et alors que la police était aussi très présente autour de cet établissement, une cin-

quantaine de personnes sont venues manifester leur soutien aux familles.

Les forces de l'ordre très présentes

Vers 18 h 30, sous l'œil des forces de l'ordre, de la nourriture, des sacs de couchage et des jeux pour les enfants ont été donnés aux occupants à travers les grilles du portail, qui a aussi servi de "parloir". À 19 h 15, la maire Nathalie Perrin-Gilbert s'est rendue sur place afin de négocier « qu'aucune expulsion » n'ait lieu dans la nuit.

« Nous regrettons que l'énergie utilisée par les institutions pour empêcher la mise à l'abri temporaire des familles ne soit pas plutôt déployée dans la recherche de solutions pérennes d'hébergement, explique le co-

“ La solidarité citoyenne ne craint pas les menaces, ni la présence policière ”

Le collectif Jamais sans toit

mité de soutien. La solidarité citoyenne ne craint pas les menaces, ni la présence policière. Nous ne laisserons pas ces familles dormir dehors et resterons déterminés dans nos actions tant que des solutions d'hébergement n'auront pas été proposées, aux quatre familles restantes, sur le 1^{er} arrondissement. »

LYON 2E TRAVAUX

Un nouvel enrobé sur 1 750 m² de chaussée rue Vaubecour



■ Photo Michel NIELLY

En deux jours, la société Colas, commanditée par la Métropole, vient de faire chaussée neuve rue Vaubecour, entre la rue de Castries et la place Antoine-Vollon. Au total, 1 750 m² d'enrobage (pour 6 cm d'épaisseur) ont été posés pour remplacer un tapis en mauvais état, "victime" d'un flux de véhicules important dans cette rue étroite. Rendu à la circulation ce jeudi soir, ce nouveau tapis devra être prochainement soumis au marquage pour visualiser les places de stationnement.

LYON 4E

Plus de 1 000 participants au cross Dominique-Jean Châtelet



■ Photo Yves LE-FLEM

L'école Providence Trinitaires a accueilli, mardi, la 8^e édition du cross Dominique-Jean Châtelet. Organisée par la Fédération sportive éducative de l'enseignement libre (Ugsel), la manifestation a réuni, cette année, plus de 1 000 élèves des écoles primaires des Trinitaires, des Chartreux, de Saint-Denis, de Saint Louis-Saint Bruno et de Charles-Demaria. À l'occasion des 40 ans de l'Ugsel et dans le cadre de la semaine du challenge sport santé, le rendez-vous s'est déroulé en partenariat avec la fédération de cardiologie. Le matin, filles et garçons de grande section, CP et CE1 ont dévalé le parcours d'un kilomètre tandis que les plus grands, CE2, CM1 et CM2, parcourraient l'après-midi un circuit de deux kilomètres. La journée a été encadrée par les élèves d'Ipsos Campus, en apprentissage pour les métiers du sport.

LYON 2E COMMERCE

Effervescence, au royaume de la dive bouteille



■ Édouard Gonzalez et sa femme Christel Ly. Photo Michel NIELLY

Champagnes, vins et spiritueux viennent de trouver place au 84 de la rue du président Herriot. Après trente ans à travailler dans l'univers de la boisson, dont vingt pour la maison Laurent-Perrier, le champion intercontinental de full-contact (52 ans et catégorie de - 75 kg) Édouard Gonzalez a décidé de créer sa propre enseigne, *Effervescence*, pour partager sa passion et ses connaissances œnologiques. Pour sa cave de 1 800 bouteilles, il travaille avec la sommelière Lélia Alcatraz.

PRATIQUE Tél. 04.78.82.12.69